
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 松浪健一郎 １
40分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

２ 関根清隆 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

(9)

(10)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３
町長
副町長
担当課長

泉井交流体験施設建設について
町長
副町長
担当課長当初予定の「農山漁村振興交付金」はどの

ような使途を目的としたものか

町長
副町長
担当課長

空き家状態と思われる鳩ヶ丘の山村学園研
修所の現状をうかがう

大手不動産情報会社のWebサイトへの情報
掲載状況はいかがか
空き家所有者向け空き家有効活用ロード
マップの作成と配布（郵送）を提案するが
いかがか

当施設建設の今後の資金計画はどのようか

現在、鳩山ニュータウンの空き家は何軒
か、また当措置法の特別空家に該当する空
き家は何軒か、また行政代執行の実績はあ
るか
 空き家の庭や樹木が近隣に迷惑となる場
合の対応はどうすべきか
長期空き家の場合、特定空家と認定するた
めの条例が必要性ではないか、また更地相
当の課税は可能か

外部コンサルタントへ委託した成果はいか
がか

他の自治体には無くて、鳩山町にしかない
鳩山町の魅力は

それらの魅力をどのように発信して、鳩山
町に来てもらい、人口増に繋げるのか伺う

自治体として、生き残っていくために必要
な町の魅力とは

 空き家バンク、シェアハウス等、移住推
進事業の現状を問う

当初計画では50％が当交付金で賄われる予
定だったが、大幅に少なくなった。理由は
何か

空き家の解体に助成金を出すことを提案す
るがいかがか

質問事項・質問の要旨

町が考える鳩山町の魅力について伺う。その魅力
で人口増に繋げられないか

空き家対策について

「空家等対策の推進に関する特別措置法」
について、町の取り組み経緯をうかがう

川越都市圏まちづくり協議会加入について

遊びに来たくなる町鳩山町の魅力は

本年度、北部地域活性化対策基金として２
億円が積み立てられているが、そのためか

企業が進出したくなる町鳩山町の魅力は

住みたくなる町鳩山町の魅力は

子育てしたくなる町鳩山町の魅力は

町長
副町長
教育長
担当課長

鳩山町１番の魅力は何か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

３ 大賀広史 １
1時間30分

(1)

① 所持率と持ち込みについての考えは

② PTAと連携して保護者向けの勉強会の開
催を

(2)

① 不登校生徒への取組みについて伺う

② いじめアンケートの実施状況

(3)

２
町長
担当課長

(1)

① 町営路線バスの改定内容は

② 町内循環バスの改定内容は

３
町長
担当課長

(1)

① 諮問された内容と期限について

② 基本方針はどのようなものになるのか

４

(1)

① 過去５年ほどの（年度ごとの）借入額と
返済額の推移及びその総額の差は

４ 小川唯一 １
町長
担当課長

1時間30分

(1)

(2)

(3)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

災害対策と熱中症対策のため、小中学校に
自動販売機の設置の検討を

昨年度、全国平均よりも高い不登校の状況

残業時間の現況は

町長
副町長
担当課長

借金(地方債)と返済（公債費）のバランス

健康長寿の取り組みについて

有給休暇の取得率は

夏休み休暇の取得率は

町民検討委員会での諮問事項

町の財政(借入と返済)

地域カフェ、地域健康体操への支援につい
て

鳩山町と他の市町村の取り組みの違いは何
か
健康マイレージ事業の参加者の増減は

地域公共交通(再編実施計画)

再編実施計画を再検討し、更に今般改定し
た内容

平成30年３月から平成31年２月の人口比と
世帯の増減

他の自治体と（仮）結婚サポートセンター
を立ち上げたいが問題点は、また、町から
の支援はあるか

鳩山町結婚新生活補助金の申請者数と交付
件数

職員の勤務実態について

サンテ坂戸等公共施設の共同利用、広域情
報を統一紙面で相互掲載する広報紙の利用
などのため、当協議会に加盟すべきと考え
るが、いかがか

公の施設の管理見直しと公有財産の利活用

町の人口と世帯数

教育行政（スマホのトラブルと不登校など）

小中学校におけるスマホの利用実態

世帯数の増とは
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

４
教育長
担当課長

(1)

(2)

５ 日坂和久
１ 1時間10分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

４
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

６ 中山明美 １
50分

(1)

(2)

① どのような分野に活用ができるか

② メリット
③ デメリット

２

(1)

(2)

① 受診率の変化は
② 乳がん検診は高濃度乳腺に対応している

か
③ 早期発見のための取り組みは

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

道徳教育

学んで欲しいことはどういうことか

社会のきまりやマナーを守ることの教育が
大切と考えるがどうか

実施できる場合はどのような形態が考えら
れるか

広域化について町の考え方を伺う

広域化による町のメリット・デメリットは
何か伺う

ソーシャル・インパクト・ボンド（SIB）の活用

ニーズ調査等、アンケートを実施していた
だきたいが如何か

水道事業健全経営持続のための適正料金に
ついて

介護する不安と受ける不安について

介護経験者と未経験者の介護をする不安と
受ける不安について

水道事業について

ソーシャル・インパクト・ボンド（SIB）
とは、民間の活力を社会的課題の解決に活
用するため、民間資金を呼び込み成果報酬
型の委託事業を実施するための新たな社会
的インパクト投資の取り組み。鳩山町はど
のように評価しているか
ソーシャル・インパクト・ボンド（SIB）
の導入を検討できないか

女性特有のがん検診の状況は

特定健診・いきいき長寿健診・いきいき30
健診の受診率は

不安解消のため、具体的に行っている施策
はどのようなものがあるか

通学路の安全点検と安全な通学環境の整備につい
て（子ども・子育て支援の面から伺う）

子ども・子育て支援事業の具体的施策とし
て提案されているが、どのような対策を考
えているのか
道路管理担当や学校教育担当との対策協議
は行っているのか

学校の長期休暇中、学童保育で昼食提供ができな
いか

学童保育からの要望内容を伺う

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

早期発見のために

令和元年第3回定例会 3/7 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

３

(1)

(2)

(3)

７ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間15分

(1)

(2)

(3)

(4)

２
町長
担当課長

(1)

① イノシシ、シカ、アライグマなどの有害
鳥獣の生息状況及び捕獲数・ロードキル
数の５年間の推移

② 被害状況
③ その対策はどのようにすすめられている

のか
(2)

① 生息状況はどのようか
② 鳩山町においても周知と監視が必要では

ないか

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

８ 森　利夫 １
50分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

新たな相談や申請はあるのか

泉井・上熊井地域の活性化事業に対して、
現在想定している予算規模を伺う

現在、設置してあるAEDの使用状況は

ごみ減量の取り組みとして、どのような方
法が考えられるか

有害鳥獣について

太陽光発電施設について

AEDを屋外に設置するのはどうか

排出ごみ量の現状について

鳩山町においては条例化をどのように考え
ているか

ごみ行政について

プラスチックごみの減量化についてどのよ
うに考えるか

個別健診を委託医療以外で受診した場合は
町長
教育長
担当課長

AEDをコンビニに設置するのはどうか

町長
副町長
教育長
担当課長

太陽光発電施設の管理状況について確認し
ているか

町営路線バス北部線の越生駅東口までの延
伸について、予定より遅れている原因と、
今後の見通しについて伺う

AEDについて

鳩山の自然と農業を守るために

クビアカツヤカミキリについて

高齢化がすすむ本町において、戸別収集な
ど独自の収集方式を考えていく必要がある
のではないか

今考えている、北部地域活性化事業の到達
点、あるいは最終目的を伺う

町道495号線改修工事の現状と、今後の見
通しについて伺う
泉井交流体験エリアに新設する、学童保育
施設の規模や運営について伺う

条例化等をすすめている自治体の状況

北部地域活性化事業について

町長
副町長
担当課長

はーとんスクエアについて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

９ 小鷹房義 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

３

(1)

４

(1)

(2)

10 石井　徹
１ 1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

今後、国指定化に向けての事業はどう進め
ていくのか

第４次総合振興計画、第５次総合計画にも
とづく入西赤沼線の延伸構想を現時点で
は、どのように考えているか

町内の鳥獣被害対策について

今後の社会状況などを見れば、構想の道路
を都市計画道路として決定していくことが
必要だと思われるがいかがか

南比企窯跡群の国指定史跡化事業について

国指定を受けられるのは、いつごろと考え
られるか

町内猟友会の会員数に変動はあるか

町で保有している害獣用わなの保有台数
は。また、わなの種類は

害獣被害に対しての今後の課題はなにか

町内で大規模な窯跡はどこか

出土品の中で、特に珍しい遺物はあるか

地域包括支援センターの主な事業として、
「手作業の会」、「地域健康教室」、「は
あとふるパワーアップ教室」があるが、事
業内容や目的、効果等について伺う

北部地域の上熊井農産物直売施設並びに泉井交流
体験エリアの指定管理者の選定について

それぞれの施設において、どのような形で
の指定管理者の導入を考えているか

それぞれの施設において、選考方法とその
時期はいつを考えているか
（株）良品計画が千葉県鴨川市で鴨川市総
合交流ターミナル「里のMUJI みんなみの
里」の指定管理者として運営しているが候
補先として研究してみてはどうか

入西赤沼線の延伸について

害獣(イノシシ、シカ、アライグマ、ハク
ビシン、アナグマなど)の目撃情報は寄せ
られているか

今年に入ってからの害獣の捕獲数は

上熊井農産物直売施設では候補が既に数件
あるというが具体的に進展しているのか

交通安全対策について
町長
副町長
教育長
担当課長

来年の１月で町内交通事故死亡者数０人が
4000日をむかえる。さらに続くよう町の交
通安全対策をうかがう

町長
副町長
担当課長

松寿園東館を除く、それぞれの建物の管理
と運営形態及び利用状況を伺う
松寿園東館に、入居している町民は、どれ
位いるのか伺う

町内の窯跡群はどのように分布しているの
か

害獣による農産物の被害状況はどのようか

町長
副町長
教育長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

① 生産年齢人口の減少を食い止め、あるい
は増やす施策の実施が課題とあるが、こ
の課題解決に向けた町の考えを伺う

(2)

① 財源確保策として、企業誘致の推進に関
連して、これまでの企業誘致において、
先行整備への投資費用を含め、町への経
済効果についてどうなのか、企業誘致の
事例から伺う

② ①に関連して、企業誘致が財源確保策と
して本当に有効と考えているのか改めて
伺う

③ ふるさと納税拡充による財源確保の施策
として、新たな返礼品に電子感謝券が追
加されているが、電子感謝券を含め、ふ
るさと納税の現状について伺う

④ ③に関連して、現在税収を下回る状況と
思うが、この状況を改善するための施策
の検討状況を伺う

⑤ 太陽光発電施設、特に最近大型施設の建
設が増えている中で、結果的には町税増
収に貢献していると思うが、財源確保の
重要施策にならないのか町の考えを伺う

(3)

① 人事評価制度の見直しによる職員の意識
改革の中で頑張った職員への報われる人
事評価の実施とあるが、平成30年度に実
施できたか

11 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間10分

(1)

① 滞納世帯数は、平成28年度から30年度に
かけてどのような状況か

② 資格証・短期保険証の発行状況はどうか

③ 差し押さえ件数の状況はどうか

④ 赤字補填を７年早くなくし、基金を多額
に持ったことについてどう考えるか

(2)

① 平成28年度と平成29年度の医療現年課税
分を比べると、所得割は、0.34ポイント
下がりましたが、均等割りは24.19ポイ
ント上がっています。どうか

② 後期高齢者支援分の均等割は、5.59ポイ
ント上がり、所得割が5.59ポイント下
がったこれについての見解をうかがう

③ 収入額によって納付する累進課税でな
く、逆進性になっているがどうか

(3)

町長
副町長
担当課長町財政の課題から

組織体制の見直し施策から

財政健全化集中基本指針の中から

重点施策と取り組みから

「協会けんぽ」などの健康保険料と比べ、
国保税は多額だが、これでよいのか

国民健康保険税の引き下げについて

減免規定に「特別な事情」があるが、具体
的にはどういう状況か

「均等割は法的になくせない」ということ
だが、軽減はできないか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 世帯人数に子どもが入っている数はいく
つか

② 町の実情から独自の規定をつくる必要は
ないか

③ 困ったときに困った人を助ける制度にす
る必要があるのではないか

２ 町長
担当課長

(1)

① 今年の４月以降の設置状況について

② 地権者への脅しなどに対して、国や町の
事業者指導はどうなったか

③ 買い入れ価格や装置の構造などはどうな
るか

④ 進入路についての指導方針はどうなって
いるか

(2)

① 説明会の開催を町はどのように指導して
いるか

② 小規模でも周辺地域への影響があると思
うが、どうか

(3)

① 昔の農業基盤整備との違いは何か

② 農地中間管理権に同意をすることのメ
リット、デメリットはなにか

③ 町はどのように考えているか

町の要綱（ガイドライン）等を事業者や住
民に周知されてきたか

農業振興について（太陽光と農業振興は、山林や
農地等の維持管理費用とのかかわりがあるので質
問します）

埼玉県鳩山町地域の農地中間管理機構の現
状はどうなっているか

太陽光発電装置設置の状況はどうなってい
るか
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